

COMUNICADO DE PRENSA

Cali, 23 de mayo de 2022

- La junta directiva de ASOCAÑA, Asociación de Cultivadores de Caña de Azúcar de Colombia, se reunió este lunes 23 de mayo con el candidato a la Presidencia de la República por el Pacto Histórico, Gustavo Petro, en el marco de los diálogos democráticos que ha sostenido esta agroindustria con los aspirantes de los diferentes sectores políticos.

Durante el encuentro el candidato presentó su visión, perspectivas y propuestas sobre el sector agroindustrial colombiano, así como sobre otros temas de la región y el país.

Entre tanto, ASOCAÑA dio a conocer al candidato la importancia del sector agroindustrial de la caña en el suroccidente colombiano, donde genera más de 286 mil empleos entre directos e indirectos, así como los programas sociales y ambientales que lidera en beneficio de las comunidades y de la conservación del medio ambiente en la región.